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Bombeiros em Poá? Sim, mas sem data efetiva 
para começar a operar e atender aos Poaenses 

Marcos Damásio cresce, ainda mais, no Alto Tietê; 'Aliados' 
e colegas de partido poderão ficar 'chateados' com isso

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O presidente da Câmara de 
Mogi das Cruzes, Francimário 
Vieira, popularmente conhe-
cido como Farofa, se mani-
festou firmemente contra 
novas invasões na cidade. 
Durante sessão legislativa, 
ele destacou que mais de 
20 mil pessoas aguardam há 
anos na fila por uma mora-
dia digna e que essa priori-
dade precisa ser respeitada. 

"Não vamos aceitar invasão 
em Mogi das Cruzes, por-
que temos uma fila de mais 
de 20 mil pessoas que tem 
que ser respeitada. Rece-
bi em meu gabinete uma 
senhora de 76 anos que 
espera por uma moradia 
há mais de 20 anos. Não é 
justo que pessoas que ocu-
pam áreas irregulares pas-
sem na frente dessas pesso-
as", afirmou Farofa. Página 4

Presidente da Câmara de Mogi defende respeito 
à fila de habitação e critica invasões na cidade 

O presidente da Câmara de Suzano, Artur Takayama 
(PL), representou o Legislativo hoje (20) na recepção em 
comemoração ao aniversário de 65 anos do Imperador 
do Japão, Naruhito. O evento aconteceu em São Paulo.  
Para Takayama, que morou por 17 anos no Japão, foi uma 
honra participar desta comemoração tradicional. Página 5

A Companhia de Saneamento Básico do Estado de 
São Paulo (Sabesp) anunciou um investimento de 
R$ 1 bilhão para Itaquaquecetuba, atendendo a uma 
solicitação do prefeito Delegado Eduardo Boigues 
(PL). As obras, previstas até 2027, ampliarão a oferta 
de água tratada para 98% das residências  Página 8

O Centro Universitário Braz 
Cubas, em Mogi, realizou o 
evento "Dia de Chef", propor-
cionando uma experiência 
culinária especial para jorna-
listas e influenciadores. Sob 
a orientação e supervisão 
da renomada chef Babi 
Frazão, vencedora do Mas-
terChef 2023 transmitido 
na Bandeirantes.  Página 3

Nesta quinta-feira (20), o deputado estadual Mar-
cos Damasio (PL) anunciou a destinação de R$ 
2,5 milhões para Mogi das Cruzes. Do total, R$ 1 
milhão será para custeio da saúde, garantindo me-
lhorias no atendimento à população, e R$ 1,5 milhão 
será investido na reforma de três escolas.  Página 3

Presidente Takayama representa 
a Câmara de Suzano em evento 
com o cônsul-geral do Japão 

Sabesp atende Delegado 
Boigues e destina R$ 1 bilhão 
para o saneamento de Itaquá 

Centro Universitário 
promove evento com 
jornalistas e vencedora 
do Master Chef 2023

Deputado Damasio destina 
R$ 2,5 milhões para melhorias 
na saúde e educação de Mogi 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Jair Bolsonaro afirma ter ‘couro grosso’ 
e se diz tranquilo após denúncia do PGR 

Inimigos ou aliados? Alencar e Lucas se 
unem para salvar moradias em Guarulhos 

Marcos Damásio cresce, ainda mais, no Alto Tietê; 'Aliados' 
e colegas de partido poderão ficar 'chateados' com isso?  

Bombeiros em Poá? Sim, mas sem data efetiva 
para começar a operar e atender aos Poaenses*

O ex-presidente Jair Bolsonaro 
criticou as acusações da 
Procuradoria-Geral da 
República (PGR) que o 
classificam como chefe 
de um grupo organizado 
para tentar um golpe de 
Estado. Em um evento do 
PL nesta quinta-feira, 20, o 
ex-presidente afirmou não 
estar preocupado com o caso 
e ironizou a denúncia. Na 
quarta-feira, enquanto estava 
na sede do PL em Brasília, 
Bolsonaro foi notificado 
oficialmente sobre o prazo 
para apresentar sua defesa 
no processo conduzido pela 

Em uma jogada política 
inesperada, o petista Alencar 
Santana e o prefeito bolsonarista 
Lucas Sanches uniram forças 
para tentar resgatar 754 
moradias do Minha Casa 
Minha Vida para Guarulhos. A 
cidade corre o risco de perder 
os apartamentos devido à 
inação da gestão anterior, de 
Guti (PSD), que não enviou 
os projetos necessários 

Enquanto o presidente da 
Alesp, André do Prado, 
mira voos mais altos na 
política estadual, o deputado 
Marcos Damásio expande 
sua influência no Alto Tietê. 
Além de destinar recursos 
para saúde e educação 
em Mogi das Cruzes, o 
parlamentar já garantiu 
verbas para Poá, Salesópolis, 

O prefeito Saulo Souza 
anunciou com entusiasmo 
a conquista de um quartel 
do Corpo de Bombeiros 
para Poá, após reunião com 
o secretário estadual de 
Segurança Pública, Guilherme 
Derrite. O município já 
possui um terreno para a 
unidade, que será avaliado 
pelo Estado, responsável 

PGR. Durante o discurso, 
Bolsonaro minimizou as 
mais de 500 páginas do 
documento apresentado pela 
PGR, sugerindo que quem 
precisa se alongar tanto “não 

ao Governo Federal. Com 
forte trânsito no Planalto, 
Alencar conseguiu uma 
reunião com o secretário 
nacional de Habitação, Augusto 
Rabelo, enquanto Lucas 
compareceu para garantir 
que os documentos serão 
entregues no novo prazo. 
A movimentação levanta 
dúvidas: parceria estratégica 
ou aliança de conveniência? 

Arujá e Suzano neste início 
de ano. O movimento deixa 
claro seu objetivo de se 
consolidar como o principal 
deputado da região. A 
estratégia, no entanto, 
pode gerar ciumeira entre 
aliados e rivais. Será que 
Damásio conseguirá o posto 
sem desagradar colegas 
de partido? A conferir.

pelo projeto, infraestrutura 
e efetivo. No entanto, apesar 
da comemoração, não foi 
informado nenhum prazo ou 
data para que o serviço entre 
em funcionamento. Assim, a 
cidade segue sem previsão 
concreta para contar com o 
atendimento emergencial 
dos bombeiros, deixando a 
população na expectativa. 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Em tempos de desafios 
financeiros, a decisão de 
priorizar o bem-estar da 
cidade sem sobrecarregar 
o contribuinte foi uma 
atitude digna de nota. O 
prefeito Lucas Sanches, 
ao optar por um Carnaval 
em Guarulhos sem 
grandes investimentos 
públicos em shows ou 
atrações de alto custo, 
reafirma sua postura 
responsável e focada 
no futuro da cidade. 
Enquanto muitos poderiam 
ceder à pressão popular e 
investir grandes somas no 
evento, o gestor entendeu 
que o momento exige 
atenção redobrada para 
questões emergenciais, 
como a recuperação da 
infraestrutura urbana, a 
melhoria do atendimento na 
saúde e a modernização de 
equipamentos essenciais, 
como o Cemeg Pimentas 
e Água Azul. A decisão 
de usar o orçamento 
público com cautela, sem 
sacrificar a festa, é um 
exemplo de equilíbrio entre 
a diversão da população 
e a necessidade de dar 
passos sólidos para a 
reconstrução de Guarulhos. 

De acordo com o que 
foi apurado, a prefeitura 
concentrou esforços em 
serviços essenciais como 
limpeza, segurança e 
organização do trânsito, 
garantindo que o evento 
ocorra de forma segura 
e eficiente, sem desviar 
de recursos que são 
fundamentais para 
a cidade. Moradores 
da cidade reforçam 
que, apesar de ser 
importante manter a 
tradição carnavalesca, 
não se deve ignorar as 
urgências que afetam o 
dia a dia da população. 
Essa postura de 
responsabilidade fiscal 
e compromisso com a 
melhoria contínua dos 
serviços públicos em 
Guarulhos, sem deixar 
de lado a diversão e o 
folclore, é um exemplo 
claro de uma gestão 
moderna e consciente. 
E o mais importante: 
o prefeito conseguiu 
dar a Guarulhos um 
Carnaval com qualidade, 
mas sem comprometer 
os recursos da cidade, 
garantindo um futuro mais 
promissor para todos.

Gestão responsável de Lucas 
Sanches coloca Guarulhos acima 
de festas e desperdícios pagãos 

tem o que mostrar”. Ele 
ainda afirmou, no contexto 
das eleições de 2026, que há 
pessoas mais preparadas 
do que ele , mas ninguém 
com o “couro mais grosso”.  
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Marcos Damasio destina R$ 2,5 milhões para 
melhorias na saúde e educação de Mogi das Cruzes 

Nesta quinta-feira (20), o 
deputado estadual Marcos 
Damasio (PL) anunciou a 
destinação de R$ 2,5 milhões 
para Mogi das Cruzes. Do 
total, R$ 1 milhão será para 
custeio da saúde, garantindo 
melhorias no atendimento à 
população, e R$ 1,5 milhão 
será investido na reforma de 
três escolas. O anúncio foi 

feito durante reunião com a 
prefeita Mara Bertaiolli (PL) 
e o vice-prefeito Téo Cusatis. 
Entre as escolas beneficiadas, 
a Washington Luís, no Centro, 
receberá melhorias na cozinha 
e no telhado. Em Biritiba-Ussu, 
será realizada uma reforma 
geral, e no Jardim Layr será 
construído um novo muro, 
além de manutenção geral. 

Damasio destacou que os 
recursos visam garantir um 
atendimento de saúde mais 
eficiente e melhores condições 
de ensino. “Saúde e educação 
são prioridades. Esses investi-
mentos vão proporcionar um 
ambiente mais seguro e ade-
quado para a população”, afir-
mou o deputado. Ele também 
reforçou que novos investimen-

Divulgação Divulgação

tos estão previstos para 2025. 
A prefeita Mara Bertaiolli agra-
deceu os recursos e reforçou 
a parceria com o parlamentar. 

“O que você precisar, estamos 
à disposição. Você é o deputa-
do da cidade”, disse a prefeita. 
Desde 2016, Damasio já 
destinou R$ 12 milhões para 
Mogi, contemplando áreas 
como saúde, educação, in-
fraestrutura e cultura. Du-
rante a reunião, o deputado 
discutiu pautas importantes, 
como a reabertura do pronto-

-socorro do Hospital Luzia de 
Pinho Melo, a ampliação da 
CPTM até César de Souza e a 
inauguração da maternidade da 
cidade, prevista para outubro. 
O parlamentar também pre-
tende levar ao governo estadual 
a proposta de ampliação de 
cursos técnicos e superiores 
em Mogi, por meio da Etec 
e Fatec. “Temos um compro-
misso com a cidade e vamos 
abrir novos horizontes para 
Mogi das Cruzes”, concluiu 
Damasio.

Centro Universitário Braz Cubas promove evento 
gastronômico com chef vencedora do MasterChef 
Nesta quarta-feira (19), a 
Universidade Braz Cubas, 
em Mogi das Cruzes, re-
alizou o evento "Dia de 
Chef", proporcionando uma 
experiência culinária espe-
cial para jornalistas e influen-
ciadores. Sob a orientação 
da chef Babi Frazão, vence-
dora do MasterChef 2023 
e professora da instituição, 
os participantes tiveram a 
oportunidade de explorar a 
infraestrutura do curso de 
Gastronomia e aprofundar 
seus conhecimentos práticos. 
O reitor da Braz Cubas, Ra-
fael Ribeiro, celebrou o even-
to e destacou a evolução 
da instituição desde sua 
integração ao Grupo Cru-
zeiro do Sul Educacional, 
em 2020. "Hoje tivemos 
um evento especial com a 
vencedora do MasterChef 
2023, Fabi Frazão, que é pro-
fessora da nossa instituição. 

Foi uma oportunidade de 
mostrar a infraestrutura do 
nosso curso de Gastrono-
mia e levar essa experiência 
para mais pessoas", afirmou. 
Ribeiro também ressaltou 
a expansão da universidade 
nos últimos anos, passando 
de 23 para 40 cursos e am-
pliando os serviços oferecidos 
à comunidade. "Desde 2020, 
estamos em um processo 
de transformação. Além de 
ampliar os cursos, também 

expandimos atendimentos 
na área de saúde e bem-es-
tar, como fonoaudiologia, 
nutrição e veterinária, e em 
breve teremos terapia ocu-
pacional", explicou o reitor. 
O evento reforçou a importância 
da educação prática no en-
sino superior e consolidou 
a Braz Cubas como uma 
instituição de ensino que in-
veste na formação de quali-
dade e na conexão com a co-
munidade.

Cursos do Fundo Social 
capacitam alunos para geração 
de renda na Vila Brasileira 

Os cursos gratuitos do Fun-
do Social de Mogi das Cru-
zes seguem com força total 
no Polo da Vila Brasileira, 
com todas as 500 vagas 
preenchidas rapidamen-
te. As aulas começaram no 
dia 12 e ocorrem duas ve-
zes por semana, oferecen-
do estrutura completa para 
capacitação em diversas áreas, 
como cabeleireiro, manicu-
re, maquiagem, confeitaria, 
barbearia e costura criativa. 
A presidente do Fundo Social, 
Maira Cusatis, destaca que a 
iniciativa visa inserir pesso-
as no mercado de trabalho 
e promover independência 
financeira. Alunos como 
Leolina Sena, do curso de 
confeitaria, e Maria da Pe-
nha, de barbearia, elogiam 
a qualidade do ensino e a 
oportunidade gratuita. Pro-

fessores ressaltam que os 
cursos vão além da técnica, 
abordando planejamento, 
público-alvo e estratégias 
para empreender. O pro-
fessor Anderson Vicente 
enfatiza que a capacitação 
pode transformar vidas, 
abrindo portas para o mer-
cado de trabalho.
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Câmara de Mogi das Cruzes aprova CEV 
para debater Reforma Tributária Municipal 
A Câmara Municipal de 
Mogi das Cruzes aprovou, 
durante a sessão ordinária 
desta quarta-feira (19), o 
Projeto de Resolução nº 
01/2025, que cria uma 
Comissão Especial de Ve-
readores (CEV) para dis-
cutir a estrutura tributária 
do município. O objetivo é 
promover debates e diálogos 
com a população, buscando 
diretrizes para modernizar 
e atualizar os tributos lo-
cais a fim de construir um 
sistema de contribuição 
mais justo e eficiente. 
De autoria do vereador 
Mauro Araújo (MDB), a 
propositura prevê um co-
legiado composto por três 
membros e com prazo de 
180 dias para funcionamento, 
prorrogável por igual período. 
Segundo o parlamentar, a 
intenção é "reforçar o papel do 
Legislativo como protagonista 
no debate de políticas públicas 

que busquem equilíbrio e 
estímulo ao desenvolvimento 
socioeconômico do Município". 
O trabalho da comissão 
buscará a "Simplificação 
Tributária, Equidade Fiscal, 
Incentivo ao Desenvolvi-
mento Econômico, Ajustes 

e Adequações às Mudanças 
Nacionais, Transparência 
e Participação Popular". A 
ideia é revisar a legislação 
municipal, corrigir distorções, 
fomentar investimentos e 
garantir que as mudanças 
atendam as demandas locais. 

Legislativo de Mogi aplaude 
“Produtora Cinematográfica” 
por sucesso internacional 
A Câmara Municipal de 
Mogi das Cruzes aprovou 
a Moção n.º 15/2025, conce-
dendo “Votos de Aplausos e 
Congratulações” à produtora 
Lightray Multimédia e ao ci-
neasta Pedro Gandolla pelo 
sucesso dos curtas "Windo-
ws" e "A Noite de Samedi". 
A iniciativa, da vereadora 
Inês Paz (PSOL), celebra as 
14 premiações internacio-
nais conquistadas em fes-
tivais de oito países, como 
Alemanha, EUA e França. 
A parlamentar destacou que 
os prêmios representam uma 
grande conquista para o cine-
ma independente e reforçam 
o talento dos artistas locais. 
Produzidos com recursos 
próprios, os filmes abordam 
temas como isolamento e 
conexões humanas em "Win-
dows" e o cinema fantástico 
em "A Noite de Samedi". 
A Moção reconhece a 

importância da Lightray 
Multimédia para a cultura 
local e parabeniza a equipe 
por elevar o nome da cida-
de internacionalmente, for-
talecendo o setor audiovi-
sual. A exibição dos filmes 
em Mogi das Cruzes será 
um marco cultural, incen-
tivando novos talentos e a 
valorização do cinema in-
dependente.

Presidente da Câmara de Mogi das Cruzes defende 
respeito à fila de habitação e critica invasões 

O presidente da Câmara de 
Mogi das Cruzes, Francimário 
Vieira, popularmente conhe-
cido como Farofa, se manifes-
tou firmemente contra novas 
invasões na cidade. Durante 
sessão legislativa, ele destacou 
que mais de 20 mil pessoas 
aguardam há anos na fila por 
uma moradia digna e que essa 
prioridade precisa ser respeitada. 

"Não vamos aceitar invasão em 
Mogi das Cruzes, porque temos 
uma fila de mais de 20 mil pes-
soas que tem que ser respeitada. 
Recebi em meu gabinete uma 

senhora de 76 anos que espe-
ra por uma moradia há mais 
de 20 anos. Não é justo que 
pessoas que ocupam áreas ir-
regulares passem na frente des-
sas pessoas", afirmou Farofa. 
A discussão teve como foco a 
ocupação no bairro São Fran-
cisco, em Braz Cubas, consi-
derada um problema herdado 
da gestão anterior. O presi-
dente ressaltou a necessidade 
de uma solução para os mo-
radores que já vivem na área, 
reconhecendo as condições 
insalubres enfrentadas por 

essas famílias. No entanto, 
enfatizou que a repetição des-
se tipo de situação não pode 
ser tolerada no município. 

"Moradia é um direito de to-
dos, e os que vivem ali pre-
cisam de uma solução digna. 
Mas também é nossa respon-
sabilidade garantir que essa 
situação não se repita", pontuou. 
A questão da habitação se-
gue como um dos desafios 
da administração municipal, 
e o debate na Câmara pro-
mete continuar com a busca 
por alternativas que garantam 

moradia para os que aguardam 
há décadas sem comprometer 

a ordem pública e o planeja-
mento urbano da cidade.

Divulgação Divulgação
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Divulgação Divulgação
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VOCÊ FALA, 
A CÂMARA OUVE 
E APRIMORA.

Por telefone, através do site, por 
correspondência e até mesmo presencialmente, 
você fala com a Ouvidoria da Câmara, solicita 
informação, sugere, elogia, reclama ou denuncia.

Sugira, elogie, reclame, denuncie.

Por telefone ou e-mail 
 (11) 4798-9636 •  ouvidoria@cmmc.gov.br

Pelo site www.cmmc.com.br

Presencial ou correspondência

Câmara Municipal de Mogi das Cruzes 
Avenida Vereador Narciso Yague Guimarães, 381 
Centro Cívico – CEP: 08780-902 
Mogi das Cruzes / SP

Artur Takayama representa a Câmara de 
Suzano em evento do cônsul-geral do Japão
O presidente da Câmara de 
Suzano, Artur Takayama (PL), 
representou o Legislativo 
hoje (20) na recepção em 
comemoração ao aniversário 
de 65 anos do Imperador do 
Japão, Naruhito. O evento 
aconteceu em São Paulo.  
O cônsul-geral do Japão, 
Shimizu Toru, e sua esposa, 
a consulesa Junko Shimizu, 
recepcionaram importan-
tes personalidades políticas, 
entre eles, o secretário de 
Governo e Relações Insti-
tucionais do Estado de São 
Paulo, Gilberto Kassab; o 
prefeito de Suzano, Pedro 
Ishi (PL); e o secretário 
do Verde e do Meio Am-
biente da cidade de São 
Paulo, Rodrigo Ashiuchi.  
Para Takayama, que mo-
rou por 17 anos no Japão, 
foi uma honra participar 
desta comemoração tradi-
cional. “A Sua Majestade, 
o Imperador Nahurito, já 
demonstrou seu afeto ao 

nosso país em suas via-
gens ao Brasil. Poder co-

memorar sua vida e seu 
legado é algo que me dei-

Divulgação

xe muito honrado”, disse. 
“Principalmente por estar 

representando a Câmara 
de Suzano”, afirmou.
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O amigo e empresário Valter Oliveira agitou seus bem vindos 51 anos 
no último domingo no salão de festas do Condomínio Bela Citá em 

Mogi das Cruzes. Gostoso almoço foi articulado e claro que o tradi-
cional Chopp não podia faltar. Familiares e amigos do aniversariante 
marcaram presença e curtiram boa música, bebidas fartas e sucu-
lento churrasco. A tarde foi marcada pelas altas temperaturas, mas 
o ar condicionado do local deixou todos em perfeito conforto. Valtão , 
como é popularmente chamado era só alegria e junto de amigos de 
outrora, cantou e tocou hits de samba conhecidos e foi aplaudido devi-
do ainda manter a velha performance. Tudo perfeito, inclusive o clima 
e decoração de boteco o qual caiu bem com os 51 anos comemorados 
com saúde e alegria. Parabéns e que Deus continue te abençoando 
meu amigo . Tamo Juntos !!!!

Adelino e Adriana Alves 

Felipe, Eduardo, Beatriz, Viviane , José, Valdirene, 
Ivanete, Wellington, Sabrina e Guilherme 

Márcia , Valter, Cinthia e Fernanda Oliveira

Jurandir e Cintia Chiarelli

Valter ladeado por seus pais, Quitéria e Sr. Zézinho 

Marcelo e Célia 
Renata Priscila, Jeziel, Claudineia 
e Claudemir, Carol e Luiz Fernando 

Gatsby 2 

Baile Abre Alas

Estou finalizando as marcas 
que estarão desfilando nas 
mídias elaboradas para a Festa 
de 24 anos de colunismo que 
tem data para 30 de maio no 
Clube de Campo de Mogi das 
Cruzes. Breve os convites irão 
ser confecionados e começarão 
a circular. 

Na noite de 28 de fevereiro  
acontece mais uma edição 
do tradicional Baile Abre Alas 
promovido pelo Clube de Campo 
de Mogi das Cruzes. O Concurso 
de Fantasias sempre faz a noite 
ficar mais movimentada e 
atraente. O Perfil Buffet assina 
o cardápio com entradas , 
porções variadas e bebidas 
além da rolha ser livre para 
quem quiser levar sua bebida 
de preferência. Mais uma vez 
estaremos presentes. 

Valter Oliveira  51 Anos 
Comemoração no Bella Citá 

A linda loja de artigos para decoração e utensílios 
para a casa "Utilizza" fez acontecer gostoso encontro 
entre amigos, clientes, profissionais do setor de 
arquitetura e design de interiores e apresentou 
oficialmente a chegada da marca italiana "Guzzini" 
que diga-se de passagem é maravilhosa. Peças 
de dar água na boca foram mostradas e claro que 
todos que lá estiveram foram super bem recebidos 
com uma mesa saborosa elaborada por Shenia 
Lamas "Rainha dos Antepastos". Uma quinta-feira 
que merece o registro por aqui em nossa editoria. 
Parabenizo a querida Fernanda e sua Irmã Flávia 
Bob que foram as anfitriãs do encontro . 

NA CAPITão MANoeL 
RuDGe - uTILIZZA

Tehura , Flávia Bob 
e Carol Padovani

Osny Garcez e 
Shenia Lamas 
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Encontro com professores abre ano letivo 
da Escola do Legislativo na Câmara de Arujá 

Com a presença de diretores, 
professores e coordenadores 
pedagógicos de 21 escolas 
de Arujá a Escola do Legis-
lativo abriu oficialmente as 
atividades do ano letivo de 
2025. O evento foi realizado 
na quinta-feira (20/2) no Salão 
Nobre da Câmara Municipal. 

Além de apresentar o calendário 
de atividades para esse ano, 
a Escola anunciou duas novi-
dades: a participação inédita 
dos alunos do 5º ano (En-
sino Fundamental 1) de 
escolas municipais e par-
ticulares no projeto Vere-
ador Mirim e a realização, 

no próximo ano, do Parla-
mento Jovem - voltado a es-
tudantes do ensino médio. 
Os dois projetos têm como 
objetivos principais aproxi-
mar a comunidade do Po-
der Legislativo, ampliar o 
conhecimento sobre a ati-
vidade parlamentar e pro-

porcionar aos estudantes 
uma vivência prática do 
trabalho feito na Câmara. 
O projeto Vereador Mirim se 
desenvolve em cinco etapas: 
Eleição do aluno que representará 
a escola como Vereador Mirim; 
Visita institucional à 
Câmara Municipal; 
Sessão Especial de Diplomação, 
Posse e Eleição da Mesa Diretora; 
Realização da oficina para 
elaboração de projetos; 
Sessão Especial de Discussão 
e Votação de projetos. 
Já o projeto Parlamento Jo-
vem, de autoria do vereador 
Leandro Larini (PL), está 
em fase de tramitação nas 
Comissões Permanentes da Casa. 

Cidadania ativa
A presidente da Câmara de 
Arujá, vereadora Professora 
Cris ressaltou a importância 
da Escola no fortalecimento da 
cidadania de crianças e jovens. 

“Queremos que nossos alunos, 
crianças e jovens, exerçam a ci-
dadania de forma ativa”, afirmou. 

Atual secretário de Governo 
e autor do projeto de criação 
da Escola do Legislativo, Abel 
Franco Larini, o Abelzinho, dis-
se que a adesão das escolas é 
fundamental para que o traba-
lho “chegue a todos os cantos 
e a todas as regiões da cidade 
e se destaque como exem-
plo de projeto de cidadania”. 
O vereador Leandro Larini re-
presentou o Poder Legislativo 
e agradeceu a oportunidade. 
Em sua fala engrandeceu o tra-
balho feito pela Escola e des-
tacou a importância do Parla-
mento Jovem como mais uma 
iniciativa para criar consciência 
sobre a atuação parlamentar. 
Também estiveram presentes 
ao evento, o ex-vereador e co-
autor do projeto de criação da 
Escola, Luiz Fernando Alves de 
Almeida e a patronesse da Escola, 
a professora Ana Cristina Poli. 
O calendário completo das 
atividades da Escola do Le-
gislativo pode ser consultado 
na página: www.camaraaruja.
sp.gov.br/escola.

Divulgação

• IDENTIFICAÇÃO
ELETRÔNICA OBRIGATÓRIA
PARA CÃES E GATOS

• FIM DA DISTRIBUIÇÃO
DE ANIMAIS VIVOS
COMO BRINDES

DIREITOS
DOS ANIMAIS

DUAS NOVAS LEIS 
APROVADAS PELA CÂMARA 

DE SUZANO GARANTEM 
MAIS PROTEÇÃO AOS 

ANIMAIS: AGORA,
O REGISTRO GERAL DO O REGISTRO GERAL DO 

ANIMAL RGA ELETRÔNICO
E O USO DE PINGENTES

SÃO OBRIGATÓRIOS. A SÃO OBRIGATÓRIOS. A 
DISTRIBUIÇÃO DE ANIMAIS 

VIVOS EM SORTEIOS E 
EVENTOS TAMBÉM ESTÁ 

PROIBIDA.

Câmara

A proteção
dos animais

em Suzano
começa na



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR 22 DE FEVEREIRO DE 20258

Sabesp atende Boigues e destina R$ 1 bilhão para 
revolucionar saneamento em Itaquaquecetuba 

A Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Paulo 
(Sabesp) anunciou um inves-
timento de R$ 1 bilhão para 
Itaquaquecetuba, atendendo 
a uma solicitação do prefeito 
Delegado Eduardo Boigues 
(PL). As obras, previstas até 
2027, ampliarão a oferta de 
água tratada para 98% das 
residências e elevarão a co-
bertura de esgoto para 86%. 
Até 2029, a meta é atingir 
99% de abastecimento de 
água e 96% de esgotamento 
sanitário, com a instalação de 370 

quilômetros de redes coletoras. 
Com a privatização da Sabesp, 
a companhia prevê investir 
mais de R$ 60 bilhões em 375 
municípios paulistas para uni-
versalizar o saneamento. Em 
Itaquá, com quase 500 mil 
habitantes, quatro pacotes de 
obras já estão em andamento, 
totalizando R$ 290,7 milhões. 
Entre os projetos, destacam-se a 
instalação de 3,6 quilômetros de 
sistema de coleta de esgoto na 
Vila Virgínia e a construção de 
7 quilômetros de coletor tronco 
e 13 quilômetros de rede de 

coleta de resíduos no Parque 
Piratininga. O maior investi-
mento ocorre no Jardim Jose-
ly, com R$ 201 milhões para 
modernização do sistema sanitário. 
A Estação Elevatória de Itaquá 
também passará por melhorias, 
incluindo a reconstrução do 
poço de sucção das bombas e 
instalação de novos equipamentos. 
O projeto "Integra Tietê" destinará 
R$ 743 milhões ao município, 
incluindo 64 estações elevatórias 
e 273 quilômetros de redes de 
saneamento. No Jardim Maria 
Rosa, serão 13 quilômetros de 

expansão da rede de distribuição 
de água, beneficiando 1.865 
residências. A ampliação do abas-
tecimento também contemplará 
Pequeno Coração II, Santa 
Escolástica e Jardim Itapuã. 
Desde 2021, Boigues negociava 
investimentos com a Sabesp. 
Agora, celebra o maior aporte 
da história de Itaquá: "Esses 
recursos transformarão a ci-
dade, garantindo qualidade de 
vida, preservação ambiental e 
abastecimento eficiente. Água 
limpa e esgoto tratado são di-
reitos essenciais", destacou o 
prefeito, reeleito em 2024 com 
a maior votação entre prefeitos 

de municípios de dois turnos. 

Mais obras em 2025 
No segundo semestre de 2025, 
novos projetos serão iniciados 
nos bairros Joandra, Morro Bran-
co, Hospital, TV Lageado e Rio 
Negro, com a instalação de 3,9 
quilômetros de rede de água e 
959 ligações residenciais. O in-
vestimento será de R$ 1 milhão. 
Com esses recursos, a Sa-
besp projeta que, até 2029, 
Itaquá terá 99% da população 
atendida com água tratada 
e 96% de cobertura de es-
gotamento sanitário, abran-
gendo áreas urbanas e rurais. 

Divulgação Divulgação

Plano Municipal de Habitação define 
diretrizes para os próximos 10 anos em Itaquá 
Prefeitura de Itaquaquece-
tuba, por meio da Secretaria 
de Habitação, finalizou o Pla-
no Municipal de Habitação 
(PMH), um marco para o 
planejamento urbano e so-
cial do município. Integrado 
ao Plano Diretor Estratégico 
(PDE), o documento estabe-
lece diretrizes para o cresci-
mento sustentável da cida-
de nos próximos dez anos. 
O PMH foi desenvolvido 
com participação popular e 
diagnósticos técnicos detalha-
dos. Seu objetivo é reduzir o 
déficit habitacional, promover 
a regularização fundiária e 
garantir moradia digna para 
as famílias da cidade, ali-
nhando-se às metas do PDE. 
A construção do PMH e 
do PDE teve como pon-
to alto a "Conferência da 
Cidade – Itaquá 100 anos", 
que debateu habitação, sus-

tentabilidade e mobilidade, 
além de programas de de-
senvolvimento urbano. Du-
rante o evento, também foi 
eleito o Conselho da Cida-
de, formado por represen-
tantes do poder público 
e da sociedade civil para 
definir prioridades urbanas. 
A elaboração do PMH contou 
com três audiências públicas 

que garantiram transparência 
e diálogo. A primeira apre-
sentou um diagnóstico habi-
tacional do município, a se-
gunda discutiu estratégias de 
desenvolvimento sustentável 
e a terceira analisou os ajustes 
finais do plano com base nas 
contribuições da população. 

“O PMH nos dá um retrato 
da situação habitacional e 
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permite criar instrumentos 
para reduzir o déficit de mo-
radia”, afirmou a secretária de 
Habitação, Ângela Quirino. 
O plano considera a integração 
social, saneamento, saúde, 
educação, mobilidade e políticas 
públicas contínuas. Também 
prevê a criação de macro-
zonas para expansão urbana, 
qualificação e preservação, 

complementadas por no-
vas leis de zoneamento. 
“Foi um desafio refazer algo 
defasado que dificultava o 
progresso da cidade. Ago-
ra temos uma diretriz cla-
ra para os próximos anos”, 
destacou o prefeito Eduar-
do Boigues. O PMH pode 
ser acessado pelo link: cutt.
ly/we4bkJLM.


